

vom

28. Mai 2009

## **Neuer Amtsleiter nimmt Tätigkeit auf**

### **Leitungsposition im Amt für Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung ist wieder besetzt**

Am Dienstag, den 1. Juni 2009, nimmt der neu bestellte Leiter des Amtes für Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung, Marcel Knabe, seine Tätigkeit in der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau auf.

Knabe ist 30 Jahre jung und kommt aus Konstanz. Er war dort als Referent in der Stabsstelle Wirtschaftsförderung der Stadtverwaltung tätig und wechselt nunmehr in die Dessau-Roßlauer Amtsleiterposition. Von Beruf ist Knabe Diplomgeograf mit Aufbaurichtung Wirtschaftsgeografie.

Die Mitglieder des Hauptausschusses hatten sich in ihrer letzten Sitzung am 20. Mai 2009 einstimmig für den Bewerber ausgesprochen.